

令和3年度 地域懇談会 ～市長と語る会～ 当日意見

地区名	瑞浪（寺河戸等）地区	番号	1
タイトル	統合に伴う経済面の不安、建設予算について		
ご意見の内容			
<p>病院が統合されることで、雇用が縮小されていくのではありませんか？病院周辺の経済面でも新病院周辺に流れることで、市内の地域活性化を不安に思います。</p> <p>国の統合に向けた方向性についてもう少し説明をいただきたいです。</p> <p>建設予算について、国や厚生病院の負担割合について説明をいただきましたが、総額についてはどのように考えていますか？</p>			
市長の回答	担当課	健康づくり課	
<p>全国にある公的病院の8割は赤字とされています。なんとか経営を維持している病院が多く、このまま放置しておくわけにはいかないため、国の方針により、効率的な医療提供体制を実現する取り組みとして地域医療構想がまとめられています。</p> <p>雇用について、現在の東濃厚生病院の職員については、そのまま新病院に移行される予定と聞いております。</p> <p>経済活動については、デメリットを少しでも軽減するため、駅前再開発事業の取り組みも進めているところです。</p> <p>建設予算については、具体的にはこれからの基本設計、実施設計の中で決まってきます。一般的に、同規模の病院の建設において200億円程度とされていますが、仮にその通りだとすると瑞浪市の負担は10億円程度となります。</p>			

地区名	瑞浪（寺河戸等）地区	番号	2
タイトル	新病院へのアクセスについて		
ご意見の内容			
<p>新病院へのアクセスについて、どのようにお考えかお聞きしたいです。</p>			
市長の回答	担当課	健康づくり課	
<p>現在、東濃厚生病院におかれては、JA厚生連により市周辺部及び恵南地区に向けた送迎バスを運行してみえます。新病院においても同様にJA厚生連にて送迎バスを運行してほしいと要望してまいります。また、JA厚生連だけにお任せするのではなく、コミュニティバスについても新病院まで通える方法を検討していく予定です。</p>			